

Antrag Nr.: 0005/2013/AN
Antragsteller: FWV, Grüne/gen.hd
Antragsdatum: 25.01.2013

Stadt Heidelberg

Federführung:
Dezernat II, Amt für Verkehrsmanagement

Beteiligung:

Betreff:

**Wiedereinführung der Buslinie 30 in die
Altstadt**

Antrag

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Beratungsergebnis:	Handzeichen:
Gemeinderat	06.02.2013	Ö		
Bezirksbeirat Altstadt	28.02.2013	Ö		
Stadtentwicklungs- und Verkehrsausschuss	20.03.2013	Ö		
Haupt- und Finanzausschuss	10.04.2013	Ö		
Gemeinderat	25.04.2013	Ö		

Der Antrag befindet sich auf der Seite 3.1

Abbildung des Antrages:



Herrn Oberbürgermeister
Dr. Eckart Würzner
Marktplatz 10
Rathaus
69117 Heidelberg

Heidelberg, den 23.1.2013

Betreff Tagesordnungspunkt Gemeinderat

Sehr geehrte Herr Oberbürgermeister,

für die nächste Sitzung des Gemeinderates beantragen wir gemäß § 8 Abs. 3 der Geschäftsordnung des Gemeinderates der Stadt Heidelberg die Aufnahme des Tagesordnungspunktes:

Wiedereinführung der Buslinie 30 in die Altstadt

Begründung: Im Rahmen der „Optimierung“ wurde die Buslinie 30 in die hintere Altstadt gestrichen. Es hat sich gezeigt, dass die verbliebenen Verbindungen hoffnungslos überfüllt sind. Für Bewohner, Schüler und vor allem auch Gäste, die vom Bahnhof kommend mit der gepriesenen Bergbahn zum Schloss unterwegs sind, entstehen dadurch erhebliche Transportprobleme. Die Schlossbesucher sind ein wesentlicher Wirtschaftsfaktor in Heidelberg!

Wir bitten zu prüfen, welche Kosten durch Wiederaufnahme entstehen würden.

Ursula Lorenz

Stadträte: Dr. Ursula Lorenz, Nils Weber
Fraktionsgeschäftsstelle Heidelberg, Fischergasse 14-16, 69117 Heidelberg
Tel. 06221-16 30 70, Fax: 06221-65 98 30

**gezeichnet Dr. Ursula Lorenz, FWV,
gezeichnet Fraktionsgemeinschaft Grüne/gen.hd**